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鎌倉市議会議員久坂くにえ                

www.kkusaka.net  

久坂
く さ か

くにえ通信 
 昭和 48 年 2 月生まれ O 型 聖心女子大学文学部英文学科卒業 観光厚生常任委員会 

広報委員会所属 かがやく鎌倉を創る会所属 前関東若手市議会議員の会神奈川ブロック会長  

           

 

そろそろ本格的な春の到来となりそうです。皆様お元気でお過ごしでしょうか。市議会では 2 月定例会

で来年度の予算審議などが行われました。厳しい財政状況の中で、すべての市民ニーズに応えるにはと

ても難しい環境です。しかしそれを言い訳にしては今後ずっと同じことを言い続けなくてはいけません。 
どうすれば、必要な事業が実施できるのか、また持続可能性を高めることができるのか、新たな発想、

転換が求められています。なお今回は裏面にてアンケートを実施しています。ご協力いただければ幸いで

す。どうぞよろしくお願いいたします。 

アンケート募集しています 

■本会議、委員会などでとりあげてきた質問・要望事項などについて 

 2，6，9，12 月各定例会では本会議と常任委員会、予算、決算等の特別委員会が開催されます。

本会議における一般質問や各委員会で下記のような事項をとりあげてきました。 

 ・小中一貫教育の実施  

   中学に入学した際におこる不登校や、学習の遅れなど（いわゆる中一ギャップ）に対応でき

るよう、小中学校 9年間を連続した一つの期間とくくり、指導方法やカリキュラム策定を行

うことです。小中一貫教育については実施予定となり、指針の策定が進められています。 

 ・保育園入所における待機児童解消の取組 

   共働き家庭の増加などにより保育園に入所できないお子さんが増えています。家庭的な雰囲

気の中で少数の子どもを保育する保育ママが 24 年度より実施されることになりました。 

 ・地域コミュニティーの推進 

   今までも防犯や、防災で大きな力を発揮してきた地域の力ですが、ますますその必要性  

   が高まっており、地域コミュニティの強化策を求めてきました。来年度より（仮称）地域会

   議のモデル実施が始まります。 

 ・要援護者登録制度の推進 

   一人暮らしの高齢者や、障がいのある方等の情報をあらかじめ登録し、災害時などに近隣の

   方の助けを得られるよう体制を整えることを要望しています。 

   中々登録が進まないことが課題の一つで、制度周知の拡大を求めています。 

 ・保育園・学校などにおける災害時の連絡手段の構築について 

   災害時に電話がつながらず、お子さんの安否がわからないという状況を避けるためにも、 

   災害ダイヤルなどのほかにメールなどのいくつかの非常用連絡手段の構築を求めました。一

斉メールなどの手段が取り入れられています。 
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■自転車条例、できました 

 鎌倉市議会議員有志の 

会、政策法務研究会で 

制定を進めてきた自転車 

の安全利用を促進する 

条例が、3月 7日の本 

会議において全会一致で 

可決されました。狭い 

道路の多い鎌倉の中で 

自転車利用者、歩行者、 

車等との、安全で快適な 

環境を構築していく事を 

目的としています。安全 

教育の実施と、計画策定 

が柱となっています。 

掲載新聞（2/27 神奈川） 

連絡先：久坂くにえサポーターズクラブ  

〒247-0056 鎌倉市大船 2-10-25-302  TEL/FAX 0467-47-1905 メール:mail@kkusaka.net  

HP：http://www.kkusaka.net Twitter: KUSAKAKUNIE

■アンケート大募集中です！ 

～今、鎌倉市について何を感じていますか。ご意見をお聞かせくださ

い～ 

＊回答は FAX 0467-47-1905 もしくはメール mail@kkusaka.net までお寄せください＊ 

 

1.子育て環境について望むことはありますか 例）子育てについて身近で相談できる場 

 

 

 

2. 高齢者の方への施策について 例）一人暮らしの方の見守りの体制や、通報機器がほしい

 

 

 

3. 災害対策についての要望 例）防災無線が聞こえない、避難場所が遠い 

 

 

 

４．その他 なんでもご自由にお聞かせください 


